

Kurze Debatte: „abenteuerliche Nehammer-Geschichten: die angebliche Erstürmung des Parlaments“

Präsidentin Doris Bures: Wir gelangen nun zu einer kurzen Debatte über die Anfragebeantwortung des Bundesministers für Inneres mit der Ordnungszahl 5296/AB.

Die erwähnte Anfragebeantwortung ist bereits verteilt worden, sodass sich eine Verlesung durch den Schriftführer erübrigt.

Wir gehen in die Debatte ein.

Ich mache auf Folgendes aufmerksam: Erstredner 10 Minuten, jeder weitere Redner, jede weitere Rednerin 5 Minuten; die Redezeit des Regierungsmitglieds soll 10 Minuten nicht übersteigen.

Als erster Redner ist Herr Abgeordneter Mag. Hannes Amesbauer zu Wort gemeldet. – Bitte.